

KLIK LAPAS

Jum'at Berkah, Dharma Wanita Persatuan Rutan Purbalingga Hadir untuk Masyarakat

Ari Setiawan - PURBALINGGA.KLIKLAPAS.COM

Dec 6, 2024 - 13:07



Jum'at Berkah, Dharma Wanita Persatuan Rutan Purbalingga Hadir untuk Masyarakat

Purbalingga – Sebagai wujud kepedulian sosial, Dharma Wanita Persatuan Rutan Purbalingga mengadakan kegiatan Jumat Berkah yang menysasar warga kurang mampu di sekitar area Rutan. Sasaran utama kegiatan ini adalah para tukang becak, pedagang asongan, dan masyarakat lain yang membutuhkan, Jum'at(06/12/2024).

Program ini dilaksanakan rutin setiap bulan, dengan kemungkinan frekuensi lebih sering tergantung jumlah donasi yang terkumpul.

Kegiatan ini didukung oleh para pegawai Rutan Purbalingga, anggota Dharma Wanita, dan sejumlah donatur dermawan yang memilih untuk tidak disebutkan namanya. Donasi yang terkumpul kemudian dikelola oleh Dharma Wanita untuk disalurkan dalam bentuk paket bantuan kepada masyarakat.



Ketua Dharma Wanita Persatuan Rutan Purbalingga, Tutik Bluri Wijaksono, melalui Wakil Ketua Nenni Diah memimpin langsung pelaksanaan kegiatan ini bersama anggota. Dalam sambutannya, Nenni menekankan pentingnya berbagi kepada sesama sebagai bentuk empati dan solidaritas.

“Jumat Berkah ini adalah cara kami untuk berbagi rezeki dan meringankan beban saudara-saudara kita yang membutuhkan. Kami berharap bantuan ini tidak hanya memberikan manfaat materiil, tetapi juga menjadi pengingat bahwa mereka tidak sendiri,” ujar Nenni.

Nenni juga menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh donatur yang telah mendukung kegiatan ini.

“Kegiatan ini tidak akan terlaksana tanpa bantuan dari para pegawai Rutan, anggota Dharma Wanita, dan donatur lainnya. Terima kasih atas kemurahan hati dan keikhlasannya. Semoga kebaikan ini dibalas berlipat ganda,” tambahnya.

Jumat Berkah Dharma Wanita Persatuan Rutan Purbalingga ini terlaksana sebagai wujud kepedulian dan tanggung jawab sosial terhadap masyarakat sekitar. Dengan semangat kebersamaan, kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi komunitas lainnya untuk berbagi dan membantu sesama.